
勉強会前アンケート

④「日本が災害大国である」など、日本の災害の特徴を外国人に説明することができますか。

1．よくできる 2．少しできる 3．どちらでもない 4．あまりできない 5．できない

⑤災害時に外国人が日本でどのような困難に直面するか、 具体的に挙げることができますか。

⑥困っている外国人にやさしい日本語を使って会話することができますか。

⑦災害時のやさしい日本語の決まりや規則を、具体的に挙げることができますか。

⑧災害時の避難所や避難場所がどのような所かを、外国人に説明することができますか。

⑨災害の状況に適した避難行動を、外国人に説明することができますか。

※お名前は複数回のアンケートを合わせるために使用します。
回答は統計的に処理され、個人の回答が特定されることはありません。
正直なお気持ちについてお答えください。

①あなたの性別について、あてはまる番号に〇をつけてください。

問．以下の①～⑨について、それぞれ当てはまるものに〇をつけてください。

1．男性 2．女性

②あなたの年代について、あてはまる番号に〇をつけてください。

1．10代 2．20代 3．30代 4．40代 5．50代 6．60代 7．70代以上

③外国人との交流について、あてはまる番号すべてに〇をつけてください。

1．日本語教室などで日本語を教えたことがある
2．多文化共生や国際交流などに関するワークショップやシンポジウムに参加したことがある
3．大学などで外国語を専攻したことがある
4．その他( ）

名前：

1．よくできる 2．少しできる 3．どちらでもない 4．あまりできない 5．できない

1．よくできる 2．少しできる 3．どちらでもない 4．あまりできない 5．できない

1．よくできる 2．少しできる 3．どちらでもない 4．あまりできない 5．できない

1．よくできる 2．少しできる 3．どちらでもない 4．あまりできない 5．できない

1．よくできる 2．少しできる 3．どちらでもない 4．あまりできない 5．できない



勉強会後アンケート

④「日本が災害大国である」など、日本の災害の特徴を外国人に説明することができますか。

1．よくできる 2．少しできる 3．どちらでもない 4．あまりできない 5．できない

⑤災害時に外国人が日本でどのような困難に直面するか、 具体的に挙げることができますか。

⑥困っている外国人にやさしい日本語を使って会話することができますか。

⑦災害時のやさしい日本語の決まりや規則を、具体的に挙げることができますか。

⑧災害時の避難所や避難場所がどのような所かを、外国人に説明することができますか。

⑨災害の状況に適した避難行動を、外国人に説明することができますか。

※お名前は複数回のアンケートを合わせるために使用します。
回答は統計的に処理され、個人の回答が特定されることはありません。
正直なお気持ちについてお答えください。

①あなたの性別について、あてはまる番号に〇をつけてください。

問．以下の①～⑨について、それぞれ当てはまるものに〇をつけてください。

1．男性 2．女性

②あなたの年代について、あてはまる番号に〇をつけてください。

1．10代 2．20代 3．30代 4．40代 5．50代 6．60代 7．70代以上

③外国人との交流について、あてはまる番号すべてに〇をつけてください。

1．日本語教室などで日本語を教えたことがある
2．多文化共生や国際交流などに関するワークショップやシンポジウムに参加したことがある
3．大学などで外国語を専攻したことがある
4．その他( ）

名前：

1．よくできる 2．少しできる 3．どちらでもない 4．あまりできない 5．できない

1．よくできる 2．少しできる 3．どちらでもない 4．あまりできない 5．できない

1．よくできる 2．少しできる 3．どちらでもない 4．あまりできない 5．できない

1．よくできる 2．少しできる 3．どちらでもない 4．あまりできない 5．できない

1．よくできる 2．少しできる 3．どちらでもない 4．あまりできない 5．できない


